BASES CONCURSO CUADERNOS DE AVENTURAS DE APRENDIZAJE. MAYO, JUNIO 2017

¿Cuaderno de repaso?

No hace falta, Aventuras de Aprendizaje te lo regala. Participa en el sorteo y podrás llevarte el cuaderno que quieras. Y si tu cole y/o Ampa colabora, podrá llevarse 60 cuadernos y así equipar hasta dos clases. Como padre solo tienes que jugar en familia

Aventures
Aventures
Aventures
Aprendizacjo
Aprendizacjo
Aprendizacjo
Aprendizacjo
Tro, informar en tu web,

a la matemoto. Como centro, informar en tu web, blog, facebook de este proyecto. Consulta las bases: www.aventurasdeaprendizaje.es Con el fin de promocionar el proyecto aventurasdeaprendizaje.es se crea el siguiente sorteo que afecta solo a España. Presenta dos modalidades.

Modalidad Padres, alumnos. Los padres y los alumnos pueden resolver los 6 retos que se presentan en el cuaderno de "La matemoto" que pueden encontrar en la última entrada de la web "<u>www.aventurasdeaprendizaje.es</u>". Son tres actividades de lápiz y papel que se pueden

imprimir y tres videojuegos que se pueden jugar online. Se debe responder a las preguntas que aparecen en la última página del cuaderno de "La matemoto" y enviar las respuestas a "<u>info@aventurasdeaprendizaje.es</u>". En el asunto se debe indicar "Padres concurso". Hay de plazo hasta el viernes 16 de junio hasta las 22 horas. Se le asignará a cada concursante que haya resuelto correctamente el reto un número por orden de entrega. Una vez terminado el plazo, se buscarán al azar 10 números y esos 10 serán los ganadores del cuaderno de Aventuras de aprendizaje que elijan. Se enviará notificación a los ganadores y se les preguntará por el nivel del cuaderno y la dirección dónde enviar el premio. Se les enviará por empresa de paquetería y en pocos días lo tendrán en casa.

Modalidad Centros. Los centros escolares, AMPAS también pueden participar en el sorteo. Podrán acceder a tres premios.

Primer premio: 60 cuadernos del nivel que elija el centro.

Segundo y tercer premio: 30 cuadernos para cada ganador de Aventuras de Aprendizaje nivel 1, edición 2015.

Podrán utilizar el cuaderno como cuaderno de verano o como cuaderno de repaso del curso anterior en septiembre. La condición es simplemente informar a su comunidad del proyecto de "aventurasdeaprendizaje.es" en su web, blog o facebook. O simplemente colgar la foto del concurso. Deben enviarnos un correo desde el centro en el que explicitan que desean participar y el enlace donde comprobar que se cumple este requisito. Anoten en el asunto del correo "Concurso centros". El plazo es hasta el lunes 12 de junio a las 22horas. Se le asignará a cada concursante un número por orden de llegada. Una vez terminado el plazo, se buscarán al azar 3 números. El centro que tenga asignado esos números serán los ganadores. El primer número, será ganador de los 60 cuadernos de Aventuras de aprendizaje que elijan y los otros 2 del premio de 30 cuadernos de Aventuras de Aprendizaje nivel 1 edición 2015. Se enviará notificación y se les preguntará por los niveles elegidos y la dirección dónde enviar los cuadernos. Se les enviará por empresa de paquetería. En dos o tres días lo tendrán en sus centros.

Los cuadernos que entran en esta promoción son los siguientes:

- 1. Cuaderno de Aventuras de Aprendizaje nivel 1 edición 2015.
- 2. Cuaderno de Aventuras de Aprendizaje nivel 1 edición 2017 castellano.
- 3. Cuaderno de Aventuras de Aprendizaje nivel 1 edición 2017 valenciano.
- 4. Cuaderno de Aventuras de Aprendizaje nivel 2 edición 2017 castellano.
- 5. Cuaderno de Aventuras de Aprendizaje nivel 2 edición 2017, valenciano
- 6. Cuaderno de cálculo mental nivel 2. castellano.

Todos estos cuadernos se pueden visualizar en la misma web.